

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data pada BAB IV yang dilakukan oleh peneliti mengenai Pengaruh Upah dan Kesempatan Kerja Terhadap Keputusan Pekerja Migran Muslim Bekerja di Kabupaten Tanah Bumbu dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Variabel upah dan kesempatan kerja berpengaruh secara simultan terhadap keputusan bekerja yang dibuktikan dengan nilai sig $0,000 < 0,05$ maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya upah dan kesempatan kerja secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan bekerja. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa jika upah dan kesempatan kerja secara bersama-sama ditingkatkan maka semakin besar pula pekerja migran muslim yang memutuskan bekerja di Kabupaten Tanah Bumbu.
2. Variabel Upah berpengaruh secara parsial terhadap keputusan bekerja yang dibuktikan dengan nilai sig $0,000 < 0,05$ maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya upah berpengaruh secara parsial terhadap keputusan bekerja. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa semakin besar Upah di suatu daerah atau UMK (Upah Minimum Kota), maka makin tinggi pula keputusan pekerja migran muslim untuk bekerja ke tanah bumbu. Variabel Kesempatan Kerja berpengaruh secara parsial terhadap keputusan bekerja yang dibuktikan dengan nilai sig $0,000 < 0,05$ maka dapat

disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima, yang artinya kesempatan kerja berpengaruh secara parsial terhadap keputusan bekerja. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa semakin banyak peluang lapangan pekerjaan yang mudah diketahui dan diakses, maka makin tinggi pula keputusan pekerja migran muslim untuk bekerja ke tanah bumbu.

B. Saran

1. Bagi pemerintah dalam hal menciptakan lapangan kerja hendaknya Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu harus terus melakukan pengawasan dan pemantauan terhadap penerapan upah minimum kota untuk memastikan kesempatan kerja terus terjaga dan terus meningkat.
2. Bagi peneliti selanjutnya Penulis berharap agar dilakukan penelitian sejenis dengan variabel-variabel lain yang dapat memengaruhi upah dan kesempatan kerja terhadap keputusan pekerja migran muslim bekerja di Kabupaten Tanah Bumbu.